



# 東海玉翠会

東海玉翠会会長  
入倉憲二  
(昭和44年卒)



東京玉翠会第35回総会の開催を心よりお慶び申し上げます。

日本一の同窓会を企画・運営される幹事を始め、関係者の皆様のご尽力に大変敬服しております。

東海玉翠会は、2017年5月20日（土）に名鉄グランドホテルにて第11回総会を開催しました。昨年は第10回という節目にしては参加者が少なく心配しておりましたが、今回は初参加の3名を含め、会員参加38名となり、賑やかな楽しい会になりました。

ご来賓として、溝渕校長、榎田玉翠会会長ならびに関西・徳島各玉翠会の役員にご出席いただき、母校や本部、各支部の近況についてお話をいただきました。特に、玉翠会本部に関しては、5月27日に中央公園でビヤガーデンを開かれると伺い、地元だけでなく、近隣の岡山や徳島からも多くの同窓生が集い、楽しく賑わっている様子が脳裏に浮かびました。幹事の方にはご苦勞をおかけしますが、このような催しが継続されることを願ってやみません。

懇親会では、これまでの10回の総会で記録のために撮りためていたものの、公開する機会がなかった800枚弱の写真の中から約200枚を厳選し、スライドショーにしたビデオを上映しました。懐かしい顔、おなじみの顔など、10年の時の流れを感じていただけたと思います。

これからも、会員に喜んでいただけるような会を目指して、地道に活動を進めていきたいと考えております。

東京玉翠会会員の皆様も、転勤等で東海三県へお住まいになる際には、当会事務局または本部事務局へご連絡いただき、是非とも東海玉翠会にご参加いただきますよう、お願い申し上げます。

最後になりましたが、東京玉翠会会員の皆様のますますのご活躍と東京玉翠会の更なるご発展を心から祈念申し上げます。